



### サッカー部、創部初の第3位に!

サッカー部が、6月2日より開催された高総体において、創部初の第3位に輝いた。この悲願達成の裏には、キャプテン鈴木雄大選手の統率力があった。

チーム一丸となった花巻東イレブンは、年間を通じたI leagueでも第3位。そして、先輩の活躍に刺激を受け、新人戦でも、創部初の第3位に輝いた。



### 10秒台の走りで、北東北インターハイ出場

6月17日に行なわれた「第66回 東北高校陸上選手権」で、佐藤武瑠選手が男子100mに出場して、準決勝で自己記録を更新する10秒台の走りを記録。

その後の決勝でも5位入賞を果たし、北東北インターハイの出場権を獲得。

インターハイでは悔しい結果に終わったが、その後の県秋季陸上では、100m・200mで優勝。二冠を達成する。



### 驚異の粘り！ 外野席からは「花巻」コール

2年ぶり6度目の出場となった「第93回 全国高校野球選手権大会」。1回戦から強豪帝京高校との激突となった。

試合は序盤から点の取り合い。終始リードされるも、3度も追いつく粘りを見せた。その感動的な戦う姿に、8・9回にはライトスタンドから「花巻」コールが巻き起る。最後は力及ばず惜敗したが、選手から勇気と希望をもらった。



### 地域の応援に感謝

花巻東高等学校スポーツ後援会の助成金贈呈激励式が、8月29日に行なわれ、躍進を続ける花巻東の全国大会出場を果たしたクラブや選手に対して贈られた。

部としては、夏の甲子園出場を果たした硬式野球部とバレーボール部へ。個人では陸上競技・柔道・水泳・サッカーのインターハイや国体出場選手へ、激励とともに助成金が授与された。